



communiqué

Date **Le 21 avril 1994**
Pour publication

N° 78

M. MACLAREN DIRIGE UNE DÉLÉGATION DE GENS D'AFFAIRES AU KOWEÏT ET EN ARABIE SAOUDITE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera une délégation d'importants gens d'affaires au Koweït et en Arabie saoudite du 25 au 28 avril. La visite aura pour objectif d'élargir les débouchés commerciaux offerts aux sociétés canadiennes qui tentent de conclure des transactions avec les deux pays.

M. MacLaren sera accompagné de représentants de sociétés canadiennes s'intéressant activement à la région. Ce sont : Bombardier Regional Aircraft, la Corporation commerciale canadienne, Delta Catalytic Corporation, la Société pour l'expansion des exportations, Monenco-Agra, Northern Telecom, Oerlikon Aérospatiale Inc., SNC-Lavalin International Inc., Saint John Shipbuilding Ltd. et Western Star Trucks.

M. MacLaren aura des discussions avec les ministres du Commerce du Koweït et de l'Arabie saoudite, ainsi qu'avec d'autres ministres chargés de secteurs industriels clés intéressant les membres de la délégation canadienne. Il rencontrera aussi d'importants gens d'affaires saoudiens, y compris des représentants du Conseil saoudien des Chambres de commerce. Au Koweït, M. MacLaren visitera l'émir, Cheikh Jaber Al-Ahmad Al-Sabah, ainsi que le prince héritier et premier ministre, Cheikh Saad Al-Abdulla Al-Sabah.

«Depuis la guerre du Golfe, le Canada et le Koweït sont devenus d'importants partenaires commerciaux, a déclaré M. MacLaren. Le Koweït est de plus en plus intéressé par les biens et services canadiens. Nos entreprises y trouvent des débouchés dans un certain nombre de secteurs dont le pétrole et le gaz, l'éducation, le matériel médical, les soins de santé, les télécommunications, le matériel de sécurité et les services d'ingénierie-conseil.»

Dans les années qui ont précédé la guerre du Golfe, les exportations canadiennes au Koweït représentaient en moyenne 30 millions de dollars. Nos exportations de marchandises au Koweït en 1991 et 1992 ont effectivement atteint les niveaux de l'avant-guerre. Mais les exportations en 1993 ont atteint 34 millions de dollars, soit un accroissement de 24 p. 100 par